



Nicolas Raymond/flickr

## Les Anglo-Saxons selon la prophétie (Introduction)

- Herbert W. Armstrong
- [15/02/2018](#)

Les événements mondiaux, au cours des années à venir, vont brusquement prendre une tournure qui ébranlera les nations. L'Europe occidentale, le Proche-Orient, les États-Unis et la Grande Bretagne vont y être étroitement impliqués. Il est déjà bien tard pour que le monde libre se réveille et pour qu'il en vienne à comprendre la signification de ces événements! Pourquoi les dirigeants mondiaux ne se rendent-ils pas compte de ce qui nous attend? Comment se fait-il que nos plus grands cerveaux—les chefs d'État, les savants, les enseignants, les rédacteurs, les commentateurs de nouvelles, les banquiers, les industriels, les personnages influents du commerce et de l'industrie ne s'aperçoivent-ils de rien? Ils ne savent pas ce qui va se passer! Pourquoi?

Parce qu'ils ont reçu une éducation erronée, ayant appris à ignorer les causes sous-jacentes des tendances et des événements. Le monde a été fourvoyé. On lui a appris à ignorer les causes et à s'en prendre aux effets. Cela n'empêche pas, pour autant, que les problèmes et les maux du monde sont de cause à effet. Il existe une cause à la guerre et aux luttes, à la misère, à la pauvreté et aux inégalités, aux crimes, aux épidémies et aux troubles mentaux. Mais les dirigeants ne la connaissent pas!

## Une explosion imminente

Les dirigeants sont les plus instruits. Pourtant, on ne leur a pas inculqué les vérités essentielles—fondements de la véritable connaissance. Ce qui compte le plus n'est pas enseigné de nos jours! L'homme ne sait pas ce qu'il est ni pourquoi il existe! Il ne sait rien du pourquoi ou de la raison de l'existence! Il n'a pas appris à distinguer les vraies valeurs des fausses. Il n'a pas appris les causes véritables—la voie de la paix, du bonheur, de l'abondance universelle—pas plus que les raisons pour lesquelles les guerres ont lieu ou pourquoi tant de chagrin et d'inégalité dans le monde.

Il ne sait rien du dessein en cours d'exécution ici-bas. En conséquence, l'humanité se dirige dans une direction opposée à ce dessein. Elle subit des ravages indescriptibles, elle est déprimée, souffrante et malheureuse. Le monde ne jouit pas de la paix, parce qu'il n'en connaît pas le chemin. Ses dirigeants parlent de paix; ils y travaillent et la recherchent—mais en même temps ils approuvent aveuglément la voie qui mène à la guerre!

Ce monde est tout simplement sur le mauvais *chemin*!

Ce monde sanctionne et accepte les voies qui causent tous les maux.

À l'heure actuelle, nous nous approchons, à grands pas, de l'explosion finale qui va ébranler la terre et qui va rendre les hommes littéralement fous et déchaînés. Des projets, des programmes, des complots et des mouvements ont été mis en oeuvre et vont bientôt occasionner une éruption de violence à l'échelle mondiale et un chaos tel qu'il ne s'en est jamais produit—et tel qu'il ne s'en produira plus jamais. Les hommes expérimentent, dans la nature, des forces qu'ils n'ont pas apprises à contrôler. Ils ne possèdent ni la connaissance, ni l'aptitude, ni la sagesse nécessaires pour les contrôler.

Dans cette folie d'ignorance «éduquée», il est de bon ton et, intellectuellement, stimulant d'ignorer *la cause fondamentale* de toutes choses: d'ignorer le fait qu'un dessein est en cours d'exécution ici-bas et que des mesures magistrales sont prises

pour qu'il s'accomplisse; d'ignorer le Pouvoir suprême, mais invisible, qui va bientôt intervenir pour altérer le cours de l'histoire—avant que l'humanité ne se détruise totalement.

Bien qu'une telle situation paraisse inconcevable à ceux qui sont enracinés dans les déceptions de l'enseignement moderne, il n'en demeure pas moins vrai que ce Pouvoir suprême inspira, il y a quelque 2500 ans, à l'un de Ses prophètes Esaïe, de Le citer en ces termes: «Je suis Dieu, et il n'y en a point d'autre, je suis Dieu, et nul n'est semblable à moi. J'annonce dès le commencement ce qui doit arriver, et longtemps d'avance ce qui n'est pas encore accompli; je dis *Mes arrêts subsisteront*» (Esaïe 46:9-10). Les grandes puissances formulent leurs politiques et échafaudent leurs plans. Mais au cours des années à venir, des événements d'une portée incalculable auront lieu de façon bien différente de ce à quoi les hommes s'attendent! Pourquoi?

## Jamais failli

Parce qu'il existe un Dieu suprême qui déclare: «L'Éternel renverse les desseins des nations, il anéantit les projets des peuples; les desseins de l'Éternel subsistent à toujours, et les projets de son cœur, de génération en génération ... L'Éternel regarde du haut des cieux, il voit tous les fils de l'homme; du lieu de sa demeure il observe tous les habitants de la terre, lui qui forme leur cœur à tous, qui est attentif à toutes leurs actions» (Psaumes 33:10-11, 13-15).

Et ce Dieu suprême ajoute: «A qui me comparerez-vous, pour que je lui ressemble? dit le Saint. Levez vos yeux en haut, et regardez! Qui a créé ces choses?»

Et encore: «Voici, les nations sont comme une goutte d'un seau, elles sont comme de la poussière sur une balance ... Toutes les nations sont devant lui comme un rien ...» (Esaïe 40:25-26, 15, 17).

Ce Dieu suprême, par la bouche de Ses saints prophètes, révéla, il y a quelque 2500 ans, des prophéties pour notre époque. Un tiers de la Bible, approximativement, est constitué de prophéties. Dieu y parle des villes notoires et influentes de la terre, ainsi que des nations. Il a annoncé d'avance ce qui, au fil des années, allait se produire dans chaque grande ville et dans chaque nation! Jusqu'à ce jour les événements prophétisés ont toujours eu lieu!

Les prophéties sur des cités telles que Sidon, Askalon, Ashdod, Ekron—et sur des nations telles que l'Égypte, l'Assyrie, la Chaldée, la Perse, la Grèce—se sont accomplies. Aucune prophétie n'a failli!

Ce Dieu suprême a également prédit, de façon précise, l'avenir des pays de l'Europe Occidentale, du Proche-Orient, de la Grande Bretagne, des États-Unis et de la Russie!

## Meilleurs cerveaux—complète ignorance

Les meilleurs cerveaux du monde ne se rendent pas compte qu'un cataclysme mondial sans précédent est sur le point de se produire. Ils ne comprennent pas les prophéties—et n'y croient même pas. Ils ont perdu la clef indispensable à cette compréhension. Il s'agit de la véritable identité des États-Unis et des pays anglo-saxons telle que mentionnée dans les prophéties bibliques. Cette clef est maintenant retrouvée. Elle est à la portée de tous ceux qui, objectivement, veulent comprendre.

Les prophéties concernant tous ces pays, au cours des quelques années à venir, sont certaines.

Dieu a dit: «Car le Seigneur, l'Éternel, ne fait rien sans avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes» (Amos 3:7).

Les deux premières guerres mondiales passeront pour insignifiantes à côté des événements catastrophiques qui vont se produire bientôt. Toutefois, ces événements seront retardés jusqu'à ce que ceux qui ont des yeux pour voir et des oreilles pour entendre en soient avertis. ■

*La suite sur...*



**Téléchargez, ou commandez votre copie gratuite de**  
**Les Anglo-Saxons selon la prophétie**  
**maintenant en cliquant ici.**